

Próxima Sesión De Rotarios en Bellas Artes

Visitarán las Salas del Museo Nacional Inaugurarán una Sala

El próximo día 12, el Club Rotario de La Habana celebrará su tradicional sesión almuerzo, en los Salones del Palacio de Bellas Artes, especialmente invitado por el presidente del Patronato de Bellas Artes y Museos doctor Octavio Montoro.

Durante la visita de los rotarios será inaugurada en Sala Permanente, una exposición de los equipos y materiales utilizados por el Cuerpo de Bomberos en el pasado siglo y en los primeros años del actual.

En la recolección de esos equipos, están laborando afanosamente, el propio presidente del Patronato doctor Montoro, con la eficaz colaboración del post-gobernador del Rotary Club, doctor José M. Vidaña y del doctor Guillermo de Zéndegui, director general del Instituto Nacional de Cultura.

Han ofrecido sus valiosos aportes a esos empeños, donando piezas históricas, entre otras los carros más antiguos para la extinción de incendios, el alcalde de La Habana, señor Justo Luis del Pozo, así como otros alcaldes, distinguidas personalidades, en los distintos términos del interior de la República, y numerosos particulares.

Son todas interesantes reliquias de valor histórico, que ahora podrá admirarlas de conjunto el pueblo habanero.

Los doctores Montoro, Vidaña y Zéndegui gestionan de las distintas Instituciones y de la ciudadanía en general, donaciones de cuantas reliquias históricas puedan resultar de interés para figurar en esa Exposición, que presentarán en Sala Permanente y que será inaugurada, el próximo día 12.

Los rotarios harán donaciones para las distintas Salas y también para las de los bomberos y servicios de extinción de incendios.

Hablarán en el acto, el doctor Octavio Montoro, como presidente del Patronato de Bellas Artes y Museos Nacionales, el doctor Zéndegui, director del Instituto Nacional y de Cultura y el post-gobernador rotario, doctor José M. Vidaña.

M. Julio 8/06



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA